

MARCHA CICLOTURISTA QUEBRANTAHUESOS 2013

El pasado sábado 22 de junio se celebró la XXIII edición de esta conocida carrera de 200 km, así como la X edición de la Treparriscos Medio Fondo, en la localidad de Sabiñánigo (Huesca). En esta ocasión un total de 8.351 ciclistas participantes fueron pasando por el arco de comienzo de la prueba en Quebrantahuesos Gran Fondo; mientras que 1.682 son los que lo hicieron dentro de Treparriscos Medio Fondo. Los participantes, provenientes de 42 países diferentes, participaron en una prueba que es de reconocido prestigio tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

La Quebrantahuesos recorrió 205 kilómetros por los Pirineos oscenses y franceses, con un desnivel de 3.875 metros y atravesó los puertos de Somport, Marie Blanque, Portalet y Hoz de Jaca.

La cobertura sanitaria por parte de Cruz Roja Española en este importante evento contó con la presencia de 196 voluntarios, 34 ambulancias, 3 puestos médicos avanzados, vehículos de comunicación, logística y coordinación. El despliegue de medidas y efectivos de seguridad, que no tiene precedente ni en esta prueba ni en ninguna otra de estas características de las que se celebran en España, fue todo un éxito.

Voluntarios de múltiples comunidades autónomas como Aragón, Valencia, Castilla-La Mancha, Castilla-León, Comunidad de Madrid, La Rioja, País Vasco, Extremadura y Cataluña acudieron a prestar servicio en este evento. Los equipos de Salud y Socorros de Cruz Roja desplazados para dar cobertura sanitaria a los participantes en la Quebrantahuesos y la Treparriscos realizaron unas 700 asistencias.

Nuestro agradecimiento a todos los voluntarios que colaboraron en este importante evento.



FIESTAS DE SAN LORENZO

Las fiestas de San Lorenzo 2013 contaron con un operativo de setenta voluntarios formados en salud y socorros que cubrieron 65 servicios en los distintos actos festivos con una dotación de 7 ambulancias de soporte vital básico, 1 soporte vital avanzado y 5 vehículos de transporte de Personal.

El personal de Salud y Socorros de Cruz Roja Huesca atendió un total de 220 personas que habían sufrido algún tipo de lesión, herida o malestar, desde el disparo del chupinazo el día 9 de agosto hasta la traca fin de fiestas de la noche del 15.

De ese total de asistidos, 33 tuvieron que ser evacuados a distintos centros sanitarios (hospitales o centros de salud).

El recinto ferial/peñas fue el lugar donde más intervenciones realizaron los equipos de Cruz Roja, con más de medio centenar. Los festejos taurinos, sobre todo las vaquillas, becerradas y toros también registraron muchas asistencias, alrededor de cuarenta. Los conciertos en la plaza de Navarra fueron tranquilos desde el punto de vista de los servicios de Salud y Socorros de Cruz Roja pues no llegó a la decena el número de asistencias realizadas. El percance más grave fue el sufrido por el torero Morante de la Puebla, que fue evacuado por Cruz Roja hasta el hospital San Jorge después de ser atendido por el equipo médico de la plaza de toros en la enfermería.

Las 220 atenciones fueron por posibles fracturas, un posible infarto, así como traumatismos, heridas, luxaciones, esguinces, heridas y sobre todo cortes, rasguños, golpes. Es de destacar que apenas se contabilizaron 3 intoxicaciones etílicas en el registro de personas atendidas y entre ellas ningún menor.



Un amplio dispositivo sanitario y de seguridad se puso en marcha esos días para garantizar el desarrollo normalizado de las fiestas y con objeto de dar respuesta rápida a los posibles problemas que se pudieran producir.

El dispositivo activado fue similar al de años anteriores. Cruz Roja instaló un hospital de campaña con personal médico en la plaza de Mosén Demetrio Segura, en colaboración con los compañeros de la Cruz Roja de Zaragoza, durante la mañana del 9 de agosto, con el fin de atender posibles incidencias ocurridas durante el chupinazo.



Boletín Informativo trimestral editado
por el Departamento de Salud y
Socorros de la Asamblea local de
Cruz Roja Huesca

BOLETÍN INFORMATIVO

informa



Nuestro agradecimiento a los voluntarios de las Asambleas de Barbastro, Zaragoza y Huesca, que colaboraron a lo largo de las fiestas en los diversos servicios realizados con especial atención a citas como el cohete anunciador, los toros y las vaquillas, los fuegos artificiales o el recinto de las peñas.



MUNDIAL DE CICLISMO PARA BOMBEROS

La capital oscense acogió a más de 400 participantes durante la XXXI edición del campeonato mundial de ciclismo de bomberos y la celebración de la primera edición de esta prueba para policías. Ambos colectivos compitieron en tres pruebas, una BBT en Igríés, una contrarreloj que partió desde el Parque Tecnológico de Walqa y una ruta por la provincia que pasó por localidades como Alcalá del Obispo Novalés o Argavieso.



Estos Campeonatos del Mundo están regidos por el Reglamento Ciclista de la RFEC, la UCI y la Coordinadora Internacional de Ciclismo de Bomberos. Los participantes deben pertenecer de forma activa o asociada a Cuerpos de Bomberos de ámbito nacional, autonómico, Local, etc.



Cruz Roja Huesca estuvo presente en este Campeonato Mundial de Ciclismo para Bomberos que tuvo lugar los pasados días 20,21 y 22 de septiembre con la prueba de BTT, un recorrido en bici todoterreno por los alrededores de Igríes (Huesca), en la que participaron más de 200 bomberos procedentes de Luxemburgo, Austria, República Checa, Suiza, Alemania, Portugal e Italia, entre otros países. La competición, que alcanzó su XXXI edición, se celebró después de que Huesca fuera la ciudad elegida por la Federación Aragonesa de Ciclismo para albergar los primeros mundiales de ciclismo para policías.

